
Pièces 7 Pièces

Superficie 211 m²

Référence MZICA7489

Prix 2 075 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Situé  dans  le  quartier  prisé,  résidentiel  et  paisible  des  Eucalyptus,  cette  villa  allie

élégance  architecturale  et  confort  moderne.  Sur  un  terrain  d'environ  1400  m²,

proche des écoles,  des commerces et  du bord de mer,  la villa  d'environ 183 m²,

édifiée  sur  deux  niveaux,  s'épanouit  sur  un  beau  terrain  plat  et  paysager.  Elle

comprend,:  A  l'étage,  un  séjour  lumineux  avec  cuisine  ouverte,  prolongé  par  une

terrasse ensoleillée, ainsi que deux chambres en suite avec salles d'eau privatives.

?Au  rez-de-jardin,  deux  chambres,  une  salle  d'eau,  une  buanderie,  un  garage  et

une entrée indépendante. À ...

Located in  the  sought-after,  peaceful  residential  neighborhood of  Les  Eucalyptus,

this  villa  combines  architectural  elegance  with  modern  comfort.Set  on

approximately 1,400 m² of land, close to schools, shops, and the seafront, the villa,

approximately  183  sqm,  is  built  on  two  levels  and  enjoys  a  beautiful,  flat,

landscaped  garden.It  comprises:Upstairs,  a  bright  living  room  with  an  open-plan

kitchen,  extending  onto  a  sunny  terrace,  as  well  as  two  en-suite  bedrooms  with

private  bathrooms.  On  the  garden  level,  there  are  two  bedrooms,  a  bathroom,  a

laundry room, a garage, and a separate ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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